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宇検村議会第４回定例会・一般質問通告一覧表

氏 名 質問事項 質問の要旨

肥後 充浩 地域おこし協力

隊について（シマ

ッちゅ見習い隊）

１．現在の協力隊員５名の契約期間を教えて下さい。

２．各隊員の現在の活動内容を教えて下さい。

３．今後の採用の予定はあるのか。

新型コロナウイ

ルスについて

１．第８波と言われているが、村としての感染予防対策

はどの様な計画で行うのか。

２．年末年始中の感染者対策はどの様になっているのか。

残土処理場につ

いて

１．村としての計画の進捗は。

２．今後の事業としての展開は。

農業振興につい

て

１．農業関係へ物価高昇対策支援として、村はどの様な

施策を行ったか。

２．農業用のパイプハウスの運用状況は。又今後の計画

はどの様な方針なのか。

壽山新太郎 空き家及び廃屋

対策の状況につ

いて

１．現在、村当局で実施している、空き家及び廃屋対策

の取組状況は。

高齢者弱者対策

について

１．現在、村当局で実施している、高齢者弱者対策の取

組状況は。

観光振興につい

て

１．令和 3年 6月議会において、大島本島全体を繋ぐ観
光ルートのような根本的な計画を検討するとあった

が、検討結果及び実施状況は。

２．旧うけん市場施設の今後の活用方法は。

３．村民及び観光客に対する今後の対策・対応は。



海原 隆家 人口減少対策に

ついて

１．人口減少対策及び U・Iターン者の受け入れ対策に
ついて

墓地周辺公園の

整備について

１．各集落の共同墓地周辺の公園整備に伴う村からの補

助について

観光施設の整備

について

１．村内の既存観光施設、特に田検ケンムン公園、４級

親水公園及び梅次郎桜周辺の整備について

喜島 孝行 村長選について １．6月の定例会の一般質問において二期目への出場を
強く表明されましたが、その後考えは変わりないで

すか。振り返ってみて一期目への評価を点数で表す

とどれ位と考えますか。

国や県への要望

事項について

１．10月 27日に行われた県町村会定期総会において要
望された下記の事項についての考えは。

①海岸漂着物等地域対策推進事業の実施事業の実施延

長。

②輸血用血液製剤の安定供給に係る血液出張所の設

置。

③保育所等整備交付金の見直し。

④鳥獣被害防止総合対策交付金事業（イノシシ侵入防

止柵購入補助）の要項見直し。


